

PARTICIPARON 1.6 MILLONES DE MENORES

Infantes debaten en consulta

ELIZABETH RÍOS

Los municipios mexiquenses que tuvieron mayor presencia con niños, niñas y adolescentes fueron Atizapán, Ecatepec y Valle de Chalco

El Estado de México fue la entidad federativa que mayor participación registró en la décima edición de la Consulta Infantil y Juvenil 2024, con un total de un millón 653 mil 435 niños, niñas y jóvenes que externaron su opinión sobre temas de la vida cotidiana, como el cuidado del me-

Los temas que abordaron fueron el cuidado del medio ambiente y de los animales, la prevención de adicciones y espacios comunitarios seguros, entre otros

dio ambiente y de los animales, la prevención de adicciones y espacios comunitarios seguros, entre otros.

Esta cifra representa el 16.5% de la participación total registrada en México, que ascendió a más de 10 millones de niños, niñas y adolescentes.

"Deberíamos representar el 13%, sin embargo, representamos el 16.5%. La meta que nos pusieron fue de 1 millón 12 mil participantes, pero lo rebasamos por el 63% más. Los resultados oficiales se estarán dando a conocer en este mes y el próximo estaremos enviándolos a las escuelas y a todos los municipios", explicó el vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Edomex, Joaquín Rubio Sánchez.

La segunda entidad con mayor participación fue Puebla, con 659 mil 92, seguido de Jalisco con 654 mil 459 mil, Veracruz con 638 mil 910 y la Ciudad de México con 632 mil 888 participantes.

Respecto a la participación por muni-



El Estado de México es la que tuvo mayor aforo, seguido de Puebla

cipio, el responsable del INE en la entidad sostuvo que todos rebasaron las expectativas, a excepción de Temascaltepec.

Esta edición fue histórica, pues el municipio de Atizapán Santa Cruz alcanzó una participación del 638.18%, al rebasar su meta considerablemente, de 901 parti-

cipantes a 5 mil 749. Mientras que municipios como Ecatepec, Naucalpan, Valle de Chalco y Toluca, 145.88%, 156.08%, 205.52% y 167.80%, respectivamente.

Joaquín Rubio externó su agradecimiento a las escuelas de la entidad y autoridades educativas.

INE EdoMéx concluye actividades de la Consulta Infantil y Juvenil 2024



Toluca, Méx.- Durante todo noviembre, el INE Estado de México garantizó a las niñas, niños y adolescentes su derecho a expresarse acerca de temas de la vida cotidiana, tales como espacios comunitarios seguros, cuidado del medio ambiente y los animales y prevención de adicciones. A lo largo de la entidad mexiquense, se instalaron 13 mil 124 casillas distribuidas en escuelas, espacios públicos, sedes de la Junta Local y Juntas Distritales, Módulos de Atención Ciudadana, instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México, además de otras instituciones aliadas. Agradecemos a la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación y a sus subsistemas Escuela Oficial Preparatoria, Colegio de

Bachilleres del Estado de México, Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de México y Telesecundarias; Servicios Educativos Integrados al Estado de México; Consejo Nacional de Fomento Educativo Estado de México; Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica; Secretaría de Seguridad; Instituto Electoral del Estado de México y Escuelas Particulares de los 3 niveles. Asimismo, agradecemos la compañía y apoyo de profesores/ras, supervisores/ras, directivos/vas, Jefes/as de Sector y personal de nuestras 40 Juntas Distritales del INE Estado de México.

Recuerda que en esta #CIJ2024 ¡Tú eres la pieza más importante! Para más información consulta las redes sociales INE Estado de México y @INEedomex.